








Medsorg GmbH



-  D-Mülheim an der Ruhr
-  Fachgroßhandel
-  25 Mitarbeiter
-  Ca. 26 Millionen €
-  <https://www.medsorg.de/>

Projekt:

- » Einführung des integrierten und cloud-basierten ERP-Systems SAP Business ByDesign
- » Einsatz in allen Abteilungen (z.B.: Außen- und Innendienst, Lager, Einkauf, Finanz, Unternehmenssteuerung)

Highlight:






- » Überblick über alle Unternehmensbereiche hinweg
- » Anbindung an Webshop

Die Medsorg GmbH ist ein Fachgroßhandel für Produkte im medizinischen Bereich mit dem Schwerpunkt Alten- und Pflegeheime. Darüber hinaus unterstützt die Medsorg GmbH mit ihrem breit gefächerten und stets innovativen Sortiment Krankenhäuser, Sanitätshäuser, Arztpraxen, Apotheken sowie ambulante und mobile Pflegedienste.



Medsorg GmbH



-  D-Mülheim an der Ruhr
-  Specialized wholesale
-  25 employees
-  approx. 26 million €
-  <https://www.medsorg.de/>

Projekt:

- » Implementation of the integrated and cloud-based ERP system SAP Business ByDesign.
- » Deployment in all departments (e.g.: field and office sales, warehouse, purchasing, finance, corporate management)

Highlight:

- » Overview across all company divisions
- » Connection to webshop



Medsorg GmbH is a specialist wholesaler for products in the medical sector with a focus on nursing homes and homes for the elderly. In addition, Medsorg GmbH supports hospitals, medical supply stores, medical practices, pharmacies as well as outpatient and mobile care services with its broad and always innovative product range.